



**Le Ministre d'Etat, Secrétaire Général de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, et le Ministère de l'Economie de la Panification et de l'Aménagement du Territoire, Alamine Ousmane Mey, ne s'accordent pas sur le déblocage de 120 millions de FCFA pour l'achat d'un véhicule au président du conseil économique et social (CES).**

En effet, le Ministre d'Etat, Secrétaire Général de la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, a demandé au Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, Alamine Ousmane Mey, de financer à hauteur de 120 millions de FCFA, l'achat du véhicule d'apparat pour le président du conseil économique et socia.

Seulement, le Ministre Alamine Ousmane Mey s'y est opposé, signifiant dans une correspondance adressée le 20 juin 2023 à Ferdinand Ngoh Ngoh, requérir la très haute approbation préalable du Chef de l'Etat pour le financement de l'acquisition dudit véhicule.



Une nouvelle polémique avec au centre une fois encore le président du conseil économique et social.

Luc Ayang, président du conseil économique et social a lancé 26 juin 2023, un avis d'appel

d'offres national de 2 milliards de FCFA pour les travaux de construction de la phase 2 de sa résidence officielle.

Cette somme colossale fait froid au dos, dans un pays où les populations croupissent dans la misère et maquent de tout : eau potable, électricité, soins de santé... L'on se demande réellement à quoi sert le conseil économique et social du Cameroun.